

Forums pour les joueurs

Témoignage de Claude LADDICT

Par LADDICT Posté le 31/01/2023 à 17h52

Bonjour,

Voilà bientôt 4 mois que j'ai arrêté de jouer au jeu d'argent et maintenant, je l'ai déjà fait ici, je viens donner des nouvelles.

Donc, n'étant plus dans la dépendance du jeu, il "fallait" trouver une substitution, voilà qui est chose faite, maintenant abstinente au jeux de hasard, je deviens addict au nombres de vues sur les réseaux sociaux.

Toutefois bien que procurant une certaine fierté bien légitime, sans oublier le plaisir de constater que l'on peut avoir un impact et un certain engagement chez les autres. En revanche, il va sans dire que l'économie financière est plutôt profitable !

Voilà, j'espère que d'autres que puissent trouver ou retrouver, ce que personnellement, je savoure en pleine conscience : la liberté !

Merci de m'avoir lu, écouté pour d'autres, au revoir et à bientôt.

Claude LADDICT